

Auch Tieren soll Shiatsu helfen

BAAR red. Dass Menschen mit der japanischen Massagetechnik behandelt werden, ist nichts Neues. Dass sie aber nun auch bei Tieren angewendet wird, allerdings schon. Tier-Shiatsu solle wie beim Menschen die Selbstheilungskräfte anregen und helfe bei fast allen Leiden, sagt Elvira Caratsch Storchenegger, die an der Neugasse 18 im Haus Aurum ihre Praxis Tier-Shiatsu Caratsch Animalwellness eröffnet. Mit ihren Behandlungen startet sie am 1. Mai.

Tier-Shiatsu regt die Selbstheilungskräfte des Tieres an und erziele bei verschiedenen Krankheiten gute Erfolge. Spätestens nach drei Sitzungen sei eine deutliche Verbesserung des Gesundheitszustandes des Tiers bemerkbar.

HINWEIS

► Infos: www.animalwellness.ch ◀